
Portogruaro 6 giugno 2011 
 

Al Signor Sindaco 
del Comune di PORTOGRUARO 

 
Oggetto: richiesta iniziative a difesa della salute pubblica. 
 
 In questi due ultimi anni, numerosi Suoi concittadini, preoccupati delle 
autorizzazioni concesse dalla Regione Veneto alla costruzione di centrali a biomasse 
per la produzione di energia elettrica nel territorio portogruarese e comuni limitrofi   
(in particolare Cereal Docks di Summaga, Zignago Power di Villanova di Fossalta di 
Portogruaro, Sigeco di Lugugnana), si sono visti costretti ad approfondire la tematica 
soprattutto per quanto riguarda le conseguenze che l’avvio di tali impianti produrrebbe 
sulla salute della popolazione circostante. 
E' inutile ricordarLe che l'assenza di notizie veritiere ed esaustive ha costretto i 
cittadini a ricerche impegnative di studiosi e su studi sulla materia. 
E' altrettanto vero che, in base alla Convenzione di Aarhus, la cittadinanza avrebbe 
dovuto, per tempo, essere correttamente edotta e coinvolta nel dibattito legato alle 
installazioni previste e ciò non è avvenuto. 
Anche per questo motivo sempre più persone sentono a rischio la loro salute e la 
conferenza del noto ricercatore ed esperto in patologie correlate all’inquinamento da 
polveri ultrafini, dottor Stefano Montanari, di sabato 21 maggio scorso, cui 
l'Amministrazione Comunale ha dato il patrocinio e l'uso gratuito del Teatro e alla 
quale Lei ha partecipato in veste ufficiale, ha confermato, se non aggravato, tale 
convinzione. 
Pertanto, anche facendoci carico di tutte quelle voci contrarie agli insediamenti delle 
summenzionate centrali, 

SIAMO A CHIEDERLE 
quali provvedimenti Ella intenda avviare per la salvaguardia della salute dei Suoi 
concittadini, per adempiere agli obblighi discendenti dalla legislazione vigente e più 
precisamente D.Lgs. 16/01/2008 n.4 in materia di precauzionalità ambientale e 
Legge Regionale 26/03/2009 n. 10, in relazione all'imminente attivazione della 
Centrale a biomasse di Villanova, frazione del comune di Fossalta di Portogruaro, 
confinante con il nostro territorio, nonché di indire un'assemblea pubblica in 
adempimento alla suddetta convenzione di Aarhus. 
 
In attesa di sollecito riscontro scritto, porgiamo Cordiali saluti. 
 
Per PortogruaroVive  F.to Ileana Saccaro 
 
 
Per Comitato Salute & Ambiente  F.to Claudio Fagotto 
 
 
Aderiscono alla richiesta: 
Per Comitato Territoriale di Fossalta di Portogruaro  F.to Fabio Pupulin 
 
 
 
 
P.S. Dal momento che il Comune ha concesso il patrocinio alla conferenza del dottor 
Montanari, ritenendola, evidentemente, meritevole, chiediamo che tale 
apprezzamento venga confermato mediante autorizzazione gratuita alla richiesta di 
un presidio permanente, da tenersi nel centro cittadino, finalizzato a continuare la 
nostra opera di informazione e confronto presso la popolazione tutta. 


